

Tipe Koleksi: UHAMKA - Skripsi FISIP

Konstruksi Realitas Media Tentang Wanita Karier Dalam Tayangan Sitkom Tetangga Masa GITU? Di Net Tv

Fildzah Marha

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/uhamka-1/detail.jsp?id=74228&lokasi=lokal>

Abstrak

Sitkom Tetangga Masa GITU? merupakan sebuah tayangan situasi komedi yang ditayangkan oleh stasiun televisi NET TV. Tayangan sitkom tersebut mengkonstruksikan tentang wanita karier pada tokoh Angel, dimana tokoh Angel ini digambarkan sebagai wanita karier sekaligus sebagai istri. Penelitian ini mengkaji konstruksi realitas media tentang wanita karier yang terdapat dalam sitkom Tetangga Masa GITU?. Perumusan masalah yang akan dibahas dalam penelitian ini, yaitu ?Bagaimana media dalam mengkonstruksi tentang wanita karier dalam tayangan sitkom Tetangga Masa GITU? di NET TV dan faktor-faktor apa yang melatarbelakangi media dalam mengkonstruksikan wanita karier dalam tayangan sitkom Tetangga Masa GITU? di NET TV??.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori konstruksi realitas sosial dan model komunikasi Tubbs and Moss. Pendekatan penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif serta jenis penelitian yang digunakan bersifat deskriptif dan metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis isi kualitatif. Paradigma pada penelitian ini menggunakan paradigma konstruktivisme. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan dokumentasi, wawancara dan studi pustaka. Teknik analisis data dilakukan dengan analisis kualitatif sebagai metode utama dalam mengungkapkan konstruksi isi dalam menggambarkan wanita karier dalam tayangan sitkom Tetangga Masa GITU? di Net Tv.

Adapun hasil penelitian ini, penggambaran tentang wanita karier yang dikonstruksikan dalam sebuah tayangan sitkom Tetangga Masa GITU? di NET TV, kemudian didukung dengan adanya pemilihan gambar dan narasi yang mengkonstruksikan tentang wanita karier. Ditayangkannya sitkom tersebut juga sebagai hiburan untuk masyarakat dan penonton Net Tv. Selain itu tayangan sitkom ini merupakan sebuah bentuk gambaran sosok wanita zaman sekarang yang sudah tidak hanya di dapur, melainkan sudah berkarier di kantor